



“Estamos en manos de Dios”, afirma Jorge Romero

**ALMA E. MUÑOZ Y
NESTOR JIMENEZ**

Jorge Romero, coordinador de los diputados federales del PAN, y Santiago Taboada, señalados por la Fiscalía General de Justicia de ser parte del cártel inmobiliario en esa demarcación, fueron arrojados por los dirigentes nacionales de los partidos que integran Va por México, que denunciaron una persecución política contra la oposición.

“Nuestro destino no está en manos de ningún vocerito –el de la FGJ– ni fiscal ni jefa de Gobierno;

todos estamos en manos de Dios”, dijo en el cierre de filas en el que estuvieron casi un centenar de militantes y legisladores del PAN, el PRI y el PRD.

Junto con el alcalde en Benito Juárez, Romero anticipó que interpondrá una denuncia ante la FGR en contra de la instancia capitalina “por espionaje, por divulgar contenido de carpetas de investigación y por tortura”, porque seguramente así consiguieron incriminar a líderes de oposición.

“Ni me voy a doblar ni me voy a rajar”, sostuvo a su vez Taboada.

Por separado, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, indicó que los panistas ahora pretenden victimizarse, al comentar que las acusaciones en su contra son una persecución, cuando hay pruebas, testimonios y hasta los edificios construidos, por lo que felicitó a Ernestina Godoy por el proceso y la definió como “la fiscal de hierro de este país”.

Consideró que el acto opositor “da mucha claridad a la gente de quiénes son los que están unidos por la corrupción”.